

Fecha: 16-01-2024  
 Medio: Diario Financiero  
 Supl.: Diario Financiero  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Digitalizar hoy nos dará la calidad de vida que buscamos

Pág. : 30  
 Cm2: 342,2  
 VPE: \$ 3.032.048

Tiraje: 16.150  
 Lectoría: 48.450  
 Favorabilidad:  No Definida

## PUBLIRREPORTAJE

SHAREMAQ, TRANSFORMACIÓN DIGITAL PARA LA GESTIÓN EN CONSTRUCCIÓN

# Digitalizar hoy nos dará la calidad de vida que buscamos

"Llevamos 20 años en esta industria, pero 5 años atrás -cuando gestionar la compañía nos estaba consumiendo- supimos que digitalizarnos era el camino. Uniendo tecnología y colaboración, para mejorar la calidad de vida en la construcción, nació Sharemaq".

Así relata Daniela Vásquez, cofundadora y CEO de Sharemaq, el origen de la innovadora plataforma que desarrollaron para las necesidades de gestión en la industria de la construcción, que ella y su equipo conocen en primera persona.

"Aprovechamos dolores, experiencia y conocimiento previo y nos tiramos al agua, poniendo manos a la obra para desarrollar una plataforma digital que mejorara la gestión de las obras mediante el uso de la información". La tarea no fue fácil, "sufrimos, pero lo logramos", dice mientras relata el esfuerzo y aprendizaje que fue necesario para crear Sharemaq.

Sharemaq aporta eficiencia -reducción de costos entre 20% y 30% en los procesos don-



Sharemaq aporta eficiencia y una reducción de costos entre 20% y 30% en los procesos donde Interviene.



de Interviene- y mejora el control operacional de las obras, entrega en línea información que habitualmente está desfasada, reduce puntos ciegos y riesgos de encontrar costos inesperados. Es una solución de gestión transversal, para uso desde el directorio hasta las obras, con implementación en Chile, partiendo este año en México y algunos mercados en Europa. Además, permite monitorear indicadores sobre factores ASG, claves en una industria comprometida con sus impactos ambientales, sociales y que avanza a exigentes estándares de gobierno corporativo.

"Lo que más agradecen los clientes es la

transparencia y la simplificación de procesos complejos y llenos de manualidades, que tenían riesgos y forzaban duplicidades de gestión", indica Daniela Vásquez y agrega que tienen claridad del camino que deben recorrer las empresas, con un plan de implementación adecuado a distintas realidades, "sabemos cómo hacerlo, porque lo hemos vivido".

Con una industria fragmentada, márgenes a la baja y menor dinamismo, en Sharemaq tienen una visión de futuro optimista basada en la incorporación de tecnología a la gestión de la construcción. "El momento es ahora. Tener menos obras activas es una oportunidad para

"Lo que más agradecen los clientes es la transparencia y la simplificación de procesos complejos", indica Daniela Vásquez, Cofounder & CEO.

implementar la digitalización en las empresas, incorporando paulatinamente hasta al encargado de operativizar la gestión en las obras a una mejor forma de hacer las cosas. Así, cuando vuelva el dinamismo, estarán en buen pie para gestionar sus obras y entregar a sus equipos una mejor calidad de vida".

**[www.sharemaq.com](http://www.sharemaq.com)**

<https://www.linkedin.com/company/sharemaq/>